

Ein stimmiges Jubiläum der Generationen

Sängerrunde St. Michael lädt am Donnerstag zum Konzert nach Villach.

VILLACH. Damals, beim Gausingen 1969, schnitt die Sängerrunde St. Michael mit ihrem „Kärntner Bubenmarsch“ so gut ab, dass sie vom begeisterten Publikum mit der Radltruhe ins Gasthaus geführt wurde. Daran erinnern sich Matthias Mayer, Otto Wucherer und Otto Nagler – alle um die 80 Jahre alt – gerne. In den Adventtagen 1945 haben sie als Kriegsheimkehrer gemeinsam mit anderen den Chor gegründet. „Wir haben schon in der Schule immer gedichtet und haben bei Kirchtagen Theater gespielt“, so Wucherer.

Legendär „Das Abendglöcklein ruft“, das lange Jahre im Radio-Wunschkonzert gespielt wurde. Auch die Sendungen „Rund um den Zwanzgerberg“ und den Landskroner Fasching haben die Michaeler mitgestaltet. Der Stolz des Chores, der heute 24 Mitglieder aus drei Generationen zählt und seit 1996 mit Karin Pettauer eine weibliche Dirigentin hat, ist das Sängerklein, Zentrum vieler Veranstaltungen. Als Ausklang des 60-Jahr-Jubiläums lädt die Sängerrunde am Donnerstag um 19 Uhr zu einem Adventsingen in die evangelische Kirche St. Ruprecht. Der Erlös dient der Restaurierung des St. Michaeler Kirchleins. **ELKE FERTSCHEY**



Karin Pettauer (Mitte) gibt den Sängern den richtigen Ton an ZORK